
IEEE – Capítulo Español de la Sociedad de Educación 
http://www.ieec.uned.es/ES/ 

 

Acta de Reunión de 01-10-2008 1

 
 
Acta de Reunión del Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE 
 
Reunidos, por convocatoria del Presidente del Capítulo, en el Aula 1-2 del Edificio 
Fonseca, de Salamanca, el miércoles 1 de octubre de 2008, a las 18:00 horas, con 
el siguiente, 
  
ORDEN DEL DÍA: 
  
1. Informe de la Dirección. 
2. Informe del Comité Técnico. 
3. Informe del Comité de Actividades. 
4. Informe del Comité de Miembros. 
5. Ruegos y preguntas. 
 
ASISTENTES: 

Directiva: 
- Martín Llamas Nistal: UVIGO: Presidente 
- Manuel Castro: UNED: Primer Presidente  
- Gabriel Díaz Orueta: UNED: Vicepresidente 
- Francisco Manuel Sánchez Moreno: UPM. 
- José Ángel Sánchez Ortiz: IES Juan Antonio Castro (Talavera) – Secretario. 

 
Miembros: 
- Xabiel García Pañeda: UNIOVI. 

 
Invitados: 
- Manuel Ortega Cantero: UCLM. 
- Ángel Velázquez Iturbide: URJC. 

 
DESARROLLO: 

1. Informe de la Dirección 
- Martín Llamas informa que aún no se ha ingresado el dinero de la 

subvención del MEC a la red CESEI (12.000 euros), por lo que aún 
no pueden sacarse a convocatoria los Premios de Proyectos Fin de 
Carrera y Tesis Doctorales, ya que para publicar la convocatoria hay 
que explicitar la partida presupuestaria. Estos premios serían ya la 3ª 
edición y se pretende convocarlos entre octubre y noviembre, 
dotando de 1500 € a las Tesis y 1000 € a los PFC. Esta será la 
última convocatoria subvencionada por el MEC, por lo que, para la 
próxima habrá que buscar promotores. Entre ellos, la Sección 
Española podría aportar una cantidad parcial que se le debe solicitar 
con un año, al menos, de antelación. 

- Se ha conseguido una convocatoria adicional de estudios y análisis 
para encuestas de utilización de TIC en Educación en Ingeniería, lo 
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que permitirá la colaboración de un becario que, a su vez, ayudará 
en la revista IEEE-RITA y el repositorio de la red. Este estudio quiere 
ponerse en marcha entre octubre y noviembre y aunque en principio 
está pensado para España, puede servir de base para Europa e 
Iberoamérica. 

- Está en marcha la RedOBER donde Inma, Edmundo y Martín con los 
representantes del Capítulo en el Comité Organizador de la misma. 

- Manuel Castro explica que el Capítulo se ha hecho coespónsor del 
TAEE 2010 (a celebrarse en Madrid en Abril de 2010), y que se 
solicitará en el AdCOM próximo este mismo mes el coespónsor de la 
Sociedad de Educación en el TAEE 2010. 

- Al Comité Administrativo (AdCom), que se celebrará en octubre en 
Nueva Cork (Saratoga Springs), asistirán Edmundo Tovar, Manuel 
Castro y, posiblemente, Martín Llamas, donde nuestra presencia es 
importante por ser el Capítulo más numeroso en miembros del 
mundo. 

- Se proyecta realizar el EDUCON 2010, para la Región 8, sobre 
Educación en la Ingeniería relacionada con las áreas del IEEE. 

- Martín Llamas informa que el próximo SIIE se realizará en 2009 en 
Coimbra, donde se puede ver la posibilidad de ser Coespónsor 
Técnico como IEEE. Esto implicaría comenzar ya las gestiones, que 
llevan más de un año. 

- Respecto a la revista IEEE-RITA, se hará una llamada para 
conseguir más revisores. Además, se pretende conseguir su 
indexación (dentro del JCR), pero antes hay que conseguir más y 
mejores artículos que den buena referencia, así como seguir en al 
vía de conseguir una mayor visibilidad de la misma. 

- Se realizará durante este último trimestre de 2008 una reunión de la 
Directiva del Capítulo por videoconferencia, para la revisión de 
actividades en marcha. 

- Xabiel García propone apoyar, desde los Capítulos y Secciones, la 
valoración de los estudios y estándares generados en W3C o IEEE, 
así como las patentes, con el fin de conseguir su validez para la 
acreditación y los sexenios, lo que se aprueba. 

 
2. Informe del Comité Técnico 

- Se pretende actualizar los objetivos de los Comités y Grupos de 
Trabajo, así como del propio Capítulo, para el bienio 09-10 en la web 
del Capítulo. 

- En la revista IEEE-RITA se seguirá potenciando el uso del castellano 
y portugués, manteniendo la búsqueda de información con los 
resúmenes y palabras clave también en inglés. Asimismo, se 
intentará meterla en todas las bases de datos posibles, para 
conseguir que sus artículos tenga una mayor visibilidad y se pueda 
acabar indexando (JCR). 
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- Se va a documentar el procedimiento para los Premios de Tesis 
Doctorales y Proyectos fin de Carrera. 

 
3. Informe del Comité de Actividades 

- Se continuará en la línea de trabajo emprendida hasta ahora y se 
elaborará una lista de congresos de interés para el Capítulo. 

- Se acabará el nuevo número del boletín electrónico del Capítulo. 
- Se realizará una página web para promover en centros educativos el 

ingreso de estudiantes en Ingenierías, según acuerdo de la anterior 
reunión, dentro del nuevo Grupo de Trabajo del Capítulo. 

 
4. Informe del Comité de Miembros 

- Se felicita a los miembros de la Directiva del Capítulo: Francisco 
Jurado y Francisco Falcone, por sus acreditaciones como 
Catedrático de Universidad y Contratado Doctor, respectivamente. 

- Se va a realizar un repositorio de todo tipo de investigación. 
- Se dará un nuevo impulso para la realización de los Estatutos del 

Capítulo, cuyo borrador ya está en elaboración, en base a los de la 
Sociedad de Educación y bajo los requisitos de la Ley de 
Asociaciones española. 

 
5. Ruegos y preguntas 

- No hubo. 
 
 
Y, sin más temas que tratar, se levanta la reunión a las 19:15 horas del día de la 
fecha. 

 
De lo que, como Secretario, DOY FE. 

 
 
 
 
  

 
Fdo.:José Ángel Sánchez Ortiz 

. 


